

Viernes 05 de septiembre 2014

El Financiero Urge cambio en las leyes para detonar producción de etanol

Héctor Chávez México está lejos de aprovechar los excedentes en la producción de azúcar al no contar con una ley que permita la diversificación en el uso de este producto, pues aún con la reforma energética no se establece claramente ningún programa específico para la producción y promoción de biocombustibles. Industriales y promotores de bioenergéticos consideraron que se debe trabajar en un verdadero reglamento y leyes claras con el gobierno federal. Esto, porque en los siguientes años se lograrán excedentes importantes de azúcar, lo que indica que el etanol es una posibilidad real y que Pemex lo necesita como oxigenante. P.C. sector energético, etanol, producción, azúcar STPS analiza sistemas para vincular ingreso Zenyazen Flores La Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) analiza diversos sistemas y metodologías de remuneración, tanto nacionales como internacionales, que permitan vincular los ingresos de los trabajadores al incremento de la productividad de las empresas. Entre las opciones que se han explorado se encuentran un sistema de pago individual, colectivo, indirecto y pago por indicadores de producción y servicios, señala el segundo informe de labores 2013-2014 de la STPS. "Con esta información, actualmente se trabaja en la incorporación de una metodología que ofrezca a las empresas del país la oportunidad de diseñar e instrumentar esquemas que vinculen al ingreso de los trabajadores con los incrementos en la productividad del centro de trabajo", suscribe el documento. P.C. STP, salarios, productividad Bajaría SHCP a 4% el PIB 2015 en el Paquete Económico

Tlaloc Puga La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) modificaría en el Paquete Económico (PE) 2015 que enviará hoy al Congreso, la previsión de crecimiento económico para 2015, a 4 por ciento, desde el 4.7 por ciento estimado en la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria de 2014, revelado en abril y establecido originalmente en el Pronafide. Analistas económicos consultados consideraron que dicho ajuste ocurrirá debido al rezago en la actividad económica durante este año. Pedro Tello Villagrán, director de la firma Robleda, Tello y Asociados, previó que Hacienda ajustaría el PIB de 2015 a 3.9 por ciento; mientras que José Luis de la Cruz, director del Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento (IDIC), estimó que será a 3.5 por ciento. P.C. SHCP, Paquete Económico, crecimiento económico Rigidez fiscal llevará a déficit y deuda excesivos: CEESP

Isabel Becerril El principal talón de Aquiles de la presente administración se llama reforma fiscal y la rigidez con la que operará en 2015, es extremadamente peligrosa, pues nos llevará a un incremento excesivo del déficit y de la deuda pública, advirtió Luis Foncerrada Pascal, director del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Agregó que la reforma fiscal generó más recursos para el Estado y que ahora la exigencia está en transparentar el gasto. Subrayó la necesidad de reducir del presupuesto muchas partidas de tipo asistencialista, "porque no han ayudado a reducir la pobreza, ni han dado resultados". Al presentar, junto con otras organizaciones sociales, 10 propuestas para tener un mejor presupuesto 2015, Foncerrada Pascal argumentó que "es una mentira podrida" hablar de un déficit público de 1 por ciento para 2015. P.C. CEESP, reforma fiscal Proteccionismo de EU inhibe la integración de Norteamérica

Dainzú Patiño Las acciones proteccionistas que Estados Unidos (EU) ha emprendido a lo largo de su historia, han sido benéficas para la economía de este país, sin embargo, cuando están dirigidas al sector exportador mexicano afectan la integración regional de América del Norte, señaló Jorge Canavatti, especialista en comercio exterior. La situación ha imperado a lo largo de la historia comercial entre México y Estados Unidos. "Por lo general el país del norte ha impuesto barreras, arancelarias y no arancelarias, a productos competitivos mexicanos como azúcar, aguacate, acero, atún, papa. Es una cuestión que ha imperado a lo largo de la relación comercial de ambos países, y que van debilitando los lazos para la integración, especialmente en materia aduanera y de comercio exterior", comentó Enrique Zavala, vicepresidente de la Asociación Nacional de Importadores y Exportadores de la República Mexicana (ANIERM). P.C. Estados Unidos, comercio exterior Reforma Prevén alivio migratorio para millones

Ángel Villarino/Corresponsal Las acciones ejecutivas para un "alivio migratorio" que el Presidente Barack Obama se comprometió a efectuar hace más de dos meses podrían beneficiar a millones de migrantes. Lo anterior, según un estudio presentado hoy por el Migration Policy Institute (MPI), organización especializada en temas migratorios. P.C. migración Crea EU 142 mil empleos en agosto Por NEGOCIOS / Staff Washington DC Estados Unidos (05 septiembre 2014).- La economía estadounidense generó 142 mil empleos en agosto, menos de lo esperados, aunque la tasa de desempleo bajó a 6.1 desde 6.2 por ciento previo, reportó el Departamento de Trabajo. Los empleos generados en agosto fueron menores a los 228 mil esperado por los analistas encuestados por MarketWatch y es la menor generación desde diciembre pasado. La dependencia dijo que en agosto el empleo cayó en la industria automotriz y minorista, pero la mayoría de los otros sectores sumaron plazas laborales. La tasa de desempleo es la menor en seis años, destacó el Departamento de Trabajo. El salario por hora promedio subió 0.2 por ciento a 24.53 dólares, mientras que las horas trabajadas por semana fue de 34.5 horas. Las cifras de julio y junio fueron revisadas. La dependencia dijo que en julio se crearon 212 mil empleos, ligeramente arriba de los 209 mil reportados previamente, mientras que para junio la cifra bajó a 267 mil desde 298 mil reportada inicialmente. En lo que va del año, la economía ha generado 215 mil empleos promedio por mes. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, empleo Ven deterioro en riesgos de inflación

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (05 septiembre 2014).- Al dar a conocer su anuncio de política monetaria, en el que mantuvo sin cambio la tasa de fondeo en 3.0 por ciento, la Junta de Gobierno del Banco de México (JGB) considera que el balance de riesgos para la inflación en el corto plazo se ha deteriorado por factores transitorios. No obstante, agrega, se continúa anticipando la convergencia de la inflación al objetivo de 3 por ciento para la primera mitad del siguiente año. En el comunicado señala que teniendo en consideración la elevada persistencia que en el pasado han presentado las perturbaciones a los precios de los productos pecuarios, se anticipa que su reciente cambio se vea reflejado en el cálculo de la inflación general anual durante los siguientes meses. Se espera que ésta cierre 2014

alrededor de 4 por ciento, que al inicio de 2015 presente una disminución importante, se acerque al 3 por ciento durante el primer semestre y cierre el año alrededor de ese nivel. P.C. Banco de México, política monetaria Disminuirá producción de gas

Por Alejandra López Cd. de México México (05 septiembre 2014).- El próximo año, la producción gasífera del País tendrá una caída de 1.7 por ciento. De acuerdo con el informe al segundo trimestre del año que presentó Pemex a la Cámara de Diputados, en 2014 se estima que la producción de este hidrocarburo terminará en 5 mil 870 millones de pies cúbicos diarios. En 2015, promediará 5 mil 774 millones, según estimaciones de la empresa. Esta diferencia crece si se toma en cuenta el último año completo de reporte de Pemex, 2013, cuando se cerró el año con 6 mil 370 millones de pies cúbicos. P.C. PEMEX, producción, gas Avanzan tratados comerciales del País

Por Ulises Díaz Cd. de México México (04 septiembre 2014).- México está a punto de estrenar tres acuerdos comerciales nuevos con Panamá, Turquía y Jordania, que le permitirán ampliar la red de acuerdos comerciales que actualmente tiene, dijo Francisco de Rosenzweig, subsecretario de Comercio Exterior de Economía. Recientemente se tuvo una mesa exploratoria con Jordania, donde se trazaron los capítulos de negociación y el acceso a mercados, dado que se considera que esta nación asiática puede ser un aliado importante para el País. "Con Jordania tuvimos una ronda de negociación la semana pasada. Fue la primera ronda exploratoria en donde tuvimos reuniones con altas autoridades de ese país", dijo De Rosenzweig en entrevista durante el 21 Congreso del Comercio Exterior Mexicano. "Ellos tienen una posición geoestratégica considerable al ser la puerta de entrada a Medio Oriente, es un país muy liberal con una economía muy dinámica y estamos buscando que esta negociación pueda ser expedita, que se pueda atraer inversión extranjera directa con grandes capitales", precisó. P.C. economía mundial, comercio exterior El Economista Indicadores cíclicos de México apuntan lenta recuperación Redacción En junio de 2014 el Indicador Coincidente se ubicó en zona de recuperación, esto es, por debajo de su tendencia de largo plazo al registrar un valor de 99.8 puntos y una variación de 0.01 puntos respecto al mes anterior, dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). El Indicador Adelantado, que busca señalar anticipadamente la trayectoria del Indicador Coincidente, en julio de 2014 se posicionó por arriba de su tendencia de largo plazo al observar un valor de 100.3 puntos y un incremento de 0.12 puntos con respecto al pasado mes de junio. P.C. INEGI, indicadores cíclicos Gobierno da \$6,600 millones para protección agropecuaria Mérida, Yuc. En el 2014 el gobierno federal pagó 6,600 millones de pesos en aseguramiento para el campo, cantidad que protege a 16 millones de hectáreas de cultivo y 11 millones de cabezas de ganado, lo que representa el mayor índice de protección de los últimos 14 años, afirmó Víctor Manuel Celaya del Toro. El director general para el Cambio Climático en el Sector Agrícola de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) indicó que esta cantidad es superior a los 4,800 millones de pesos que el gobierno pagó para protección de esta actividad productiva en el 2013. P.C. sector agropecuario, sistema financiero Déficit público se debe revisar; podría alcanzar 40% del PIB Paulina Gómez Robles / El Economista En la víspera de la entrega del paquete económico 2015, el déficit presupuestal del gobierno debe revisarse, advirtió Luis Foncerrada Pascal, director del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Dijo que derivado de las deficiencias en el ejercicio del gasto público, el próximo año el déficit del gobierno podría alcanzar 40% como proporción del Producto Interno Bruto (PIB); y hablar de un déficit de 1% es una mentira "podrida"; P.C. CEESP, déficit público, Presupuesto de Egreso Bolsas de Europa, con resultados dispares por BCE Redacción Las principales bolsas europeas y algunas acciones europeas cerraron en baja el viernes porque los operadores recogieron los beneficios de un abrupto repunte a lo largo del último mes, alimentado por expectativas de nuevas medidas de estímulo por parte del Banco Central Europeo. Sin embargo, las acciones de compañías con fuerte exposición en Rusia registraron alzas luego de que representantes de Ucrania, los líderes separatistas prorrusos, Rusia y el organismo de control de seguridad OSCE acordaron un cese del fuego. P.C. BCE, bolsas europeas, sistema financiero Peso se vende en 13.40 pesos en bancos del DF Notimex En las ventanillas bancarias de la capital mexicana venden el dólar hasta en 13.40 pesos, cinco centavos menos respecto a la víspera y lo compran en un mínimo de 12.56 pesos. El euro avanza tres centavos frente al peso, al ofrecerse en 17.30 pesos, en tanto que el yen alcanza una cotización a la venta de 0.127 pesos por unidad. P.C. tipo de cambio Brent, en camino hacia caída semanal por dólar Reuters El crudo Brent se estabilizaba el viernes en torno a los 102 dólares por barril, y caminaba hacia su tercera caída semanal frente a un dólar fuerte que deprimía la demanda, pese a que datos que mostraron una baja en los inventarios de crudo en Estados Unidos mantuvieron un piso bajo lo precios. Los precios del crudo en ambos lados del Atlántico cayeron casi 1 dólar el jueves tras la sorpresiva decisión del Banco Central Europeo de recortar sus tasas, provocando un alza para el dólar que encareció el petróleo para los tenedores de otras divisas. P.C. petróleo, crudo Brent, precios El País EE UU frena la creación de empleo a 142.000 ocupados en agosto EE UU frena la creación de empleo a 142.000 ocupados en agosto SANDRO POZZI Nueva York 5 SEP 2014 - 15:04 CEST2 Estados Unidos moderó el ritmo de creación de empleo en agosto, al ocuparse solo 142.000 puestos de trabajo vacantes. Rompió así con seis meses seguidos de robusta creación de empleo, por encima de los 200.000 ocupados mensuales de media entre febrero y julio. El dato es peor de lo esperado por Wall Street y podría enfriar el debate interno en la Reserva Federal sobre el primer alza de tipos de interés. La tasa de paro bajó una décima, al 6,1%. P.C. Estados Unidos, empleo Eurostat a confirma el estancamiento de la zona euro en el segundo trimestre EFE Bruselas 5 SEP 2014 - 11:30 CEST1 La oficina comunitaria de estadística Eurostat ha confirmado este viernes el estancamiento del Producto Interior Bruto (PIB) de la eurozona y el crecimiento moderado de la economía de la Unión Europea (UE) en el segundo trimestre del año. Los datos consolidados de Eurostat mantienen sus primeras estimaciones, publicadas a mediados de agosto, y apuntan a un crecimiento nulo de la economía de los países del euro respecto a los tres primeros meses del año y a un avance del 0,2% en el caso del conjunto de la Unión Europea. P.C. zona euro, crecimiento económico